

Medieninformation

Doppelspitze für JobRad Holding-Tochter LOFINO

Seit 1. Oktober 2023 leitet Andreas Schuierer gemeinsam mit Sabine Hammes das in Berlin und München ansässige HR-Tech-Unternehmen LOFINO.

Freiburg/Berlin, 4. Oktober 2023 Die LOFINO GmbH bekam zum 1. Oktober einen neuen, zweiten Geschäftsführer. Ab sofort stehen Sabine Hammes, bereits seit 2022 Geschäftsführerin von LOFINO, und Andreas Schuierer gemeinsam an der Spitze des Tochterunternehmens der JobRad Gruppe.

LOFINO bietet Unternehmen aller Branchen und Größen volldigitalisierte Lösungen für HR- und Accounting-Prozesse an. Die LOFINO-App ermöglicht das unkomplizierte und steuerkonforme Management von Mobilitätsbudgets und weiteren Corporate Benefits für Mitarbeitende und die Vereinfachung von Abrechnungs- und Verwaltungsprozessen.

Gemeinsam für smarte Mobilitätslösungen

Sabine Hammes, zuvor Vertriebsleiterin für den Bereich Großkunden bei der JobRad GmbH, ist seit 2022 Geschäftsführerin von LOFINO. Zusammen mit Andreas Schuierer, dem Gründer des Auto-Abos Cluno und bisherigen Deutschland-Chef von Cazoo, steht nun ab sofort ein Führungsteam an der Spitze des Unternehmens. Sabine Hammes wird sich dabei auf Vertrieb, Marketing und Organisationsentwicklung konzentrieren, wohingegen Andreas Schuierers Fokus auf der Produkt- und Technologieentwicklung liegen wird.

LOFINO wurde bereits 2018 als Start-up gegründet. 2022 erwarb die JobRad Gruppe die Mehrheit an dem Unternehmen. „Unser Ziel ist es, attraktive und niedrigschwellige Angebote rund um nachhaltige Mobilität zu entwickeln. Neben dem Dienstradleasing möchten wir auch neue Ideen und Produkte umsetzen, die die Verkehrswende in Deutschland voranbringen. Wir sind uns sicher, dass Sabine und Andreas als starkes Duo mit unterschiedlichen Erfahrungen und Fachexpertisen den Erfolg der LOFINO-App noch weiter ausbauen werden“, so Holger Tumat, CEO der JobRad Holding SE.

Bildunterschrift

Sabine Hammes und Andreas Schuierer, LOFINO GmbH, ©erikbohr-fotograf.com

Weitere Informationen zu LOFINO

www.lofino.de

JOBRAD

Über die JobRad Gruppe

Die JobRad Gruppe zählt zu den führenden Anbietern innovativer Dienstleistungen rund um nachhaltige und flexible Radmobilität. Zu ihr gehören Unternehmen aus den Bereichen Dienstradleasing, Miet- und Gebrauchträder und HR-Tech. Mit der Marke JobRad® ist die Unternehmensgruppe Marktführer im Dienstradleasing. Über 1.000 Beschäftigte arbeiten am Hauptsitz in Freiburg sowie an Standorten in Frankfurt, Berlin, München und Wien mit vollem Einsatz daran, nachhaltige Mobilitätslösungen in den Alltag von Menschen zu integrieren.

Veröffentlichung honorarfrei. Weitere Presseinformationen, Hintergrundtexte und Bilder zu JobRad finden Sie unter: www.jobrad.org/presse.

Kontakt

Tassilo Holz | Media Relations

Tel. 0761 205515-795 | tassilo.holz@jobrad.org | www.jobrad.org/presse

JobRad GmbH | Heinrich-von-Stephan-Straße 13 | 79100 Freiburg